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SILVI – Lunedì 24 maggio, si è costituito il CdA dell’area marina protetta Torre di Cerrano, composto da Emiliano Di Matteo
(per la regione Abruzzo), Orazio Di Febo (per la provincia di Teramo), Carlo Ciferni, Sergio Mazzone, Enzo Costantini (per il
comune di  Silvi),  Marco Verticelli,  Giorgio Parisse,  Benigno D’Orazio (per il  comune di  Pineto),  Fabio Vallarola (per le
associazioni ambientaliste) Alla presenza del Direttore Generale del Comune di Silvi, Dott. Giuseppe Musumarra, il CdA ha
eletto all’unanimità, Presidente del Parco Marino l’Avv. Benigno D’Orazio, Vice Presidente è il Dott. Enzo Costantini. -“Si è
trattato di un ottimo inizio”-afferma il neopresidente Avv. Benigno D’Orazio – “nella consapevolezza, che si è trattato di un
consiglio d’amministrazione e non di un consiglio comunale, finalizzato a produrre il massimo impegno, per la rinascita del
Parco ed il suo miglior funzionamento. L’obiettivo comune del CdA, è la tutela dell’ambiente marino e la promozione del
territorio, anche e soprattutto ai fini turistici.”- Il CdA verrà ufficialmente presentato nel corso di una conferenza stampa, che
si terrà sabato 29 maggio alle ore 10:30, presso la sala Giunta nel palazzo della Regione in viale Bovio.

Teramo.  “Un  evento  turistico  senza  eguali,  una  grande
opportunità  per  la  provincia  di  Teramo”  così  l’assessore  Ezio
Vannucci  commenta l’accordo della Regione Abruzzo con il  più
grande tour operator d’Europa

“Un evento turistico senza eguali, una grande opportunità per la
provincia di Teramo” così l’assessore Ezio Vannucci commenta
l’accordo della Regione Abruzzo con il più grande tour operator
d’Europa

Numeri considerevoli, destagionalizzazione, una vasta parte del territorio coinvolta. Secondo l’assessore al turismo, Ezio
Vannucci, l’accordo sottoscritto dalla Regione Abruzzo con il più grande tour operator d’Europa, Seniorenreinsen Austria,
rappresenta  “un evento turistico senza eguali e una grande opportunità per l’Abruzzo e per la provincia di Teramo”.
L’accordo, che porterà in Abruzzo 140 mila turisti austriaci fra il 2011 e il 2012, è stato presentato a Pescara questa mattina
dall’assessore regionale al Turismo Mauro Di Dalmazio.

“Da mesi stiamo lavorando insieme all’assessore regionale Mauro Di Dalmazio per la positiva conclusione del progetto
presentato da Cerrano Tour che avrà ricadute positive su buona parte del tessuto socio economico della nostra realtà
coinvolgendo il sistema dell’accoglienza, quello della ristorazione, quello commerciale” afferma Vannucci che prosegue: “gli
austriaci ci hanno sottoposto ad un severo vaglio e territorio e operatori hanno brillantemente superato ogni prova. Dopo
questi  mesi  passati  ad affinare ogni  dettaglio,  ora,  metteremo in  campo una programmazione specifica per  garantire  una
adeguata  accoglienza  ai  turisti  austriaci  in  maniera  da  fidelizzare  questa  occasione  supportando  la  Regione  Abruzzo  con
iniziative e progetti  che svilupperemo nei mesi di aprile e maggio”.

L’accordo regionale e le iniziative dell’Assessorato al turismo della Provincia di Teramo saranno presentate nei prossimi
giorni in un’apposita iniziativa alla presenza dell’assessore regionale Mauro Di Dalmazio”.
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Teramo. 2 giugno 2010 – Festa della Repubblica
2 giugno 2010 – Festa della Repubblica

A Teramo, i festeggiamenti del 64° Anniversario della nascita della Repubblica daranno il via alle celebrazioni
del 150° Anniversario dell’Unità d’Italia. Quale occasione migliore per riaffermare i principi ed i valori di una
Repubblica nata “una ed indivisibile”.

Il  particolare  significato  attribuito  alle  celebrazioni  del  prossimo 2  giugno,  64°  Anniversario  della  nascita  della  Repubblica
italiana, emerge dalla nota del 18 maggio scorso con cui il Prefetto Eugenio Soldà ha invitato gli Amministratori degli Enti
locali a partecipare agli eventi celebrativi che avranno luogo nel Capoluogo di provincia, laddove non già promotori di
analoghe iniziative locali:

“… Il momento in cui si può meglio cogliere la forza e la validità dell’esperienza storica dell’Italia unita è senza dubbio
costituito  dall’avvento  della  Repubblica  e  dall’elezione  dell’Assemblea  Costituente,  che  il  22  dicembre  1947  adottò
l’espressione “una e indivisibile” riferita alla Repubblica proclamata poco più di un anno prima…”

“…Quest’anno la celebrazione della Festa del 2 giugno rappresenta quindi l’occasione sia per rievocare i principi fondanti
della  Repubblica,  che per  far  rivivere nella  memoria  e  nella  coscienza di  ognuno di  noi  le  ragioni  dell’unità  e  della
indivisibilità dello Stato italiano come fonte di coesione sociale e di degna e pacifica presenza nel mondo…”

Una Festa  della  Repubblica  ancora  più  significativa,  dunque,  che  segnerà  anche  l’avvio,  il  pomeriggio  del  3  giugno,  degli
eventi celebrativi del 150° Anniversario dell’Unità d’Italia, promossi nell’ambito dello specifico Comitato Provinciale operante
presso questa Prefettura/UTG.

Il 2 giugno, la manifestazione pubblica ufficiale della Festa della Repubblica sarà caratterizzata

– alle ore 10.00 dalla deposizione di una corona di alloro al Monumento ai Caduti di Viale Mazzini;

– alle ore 10,30 dai diversi momenti celebrativi in Piazza Martiri delle Libertà, ove saranno schierate le Rappresentanze
militari e civili, i Gonfaloni dei Comuni e delle Associazioni Combattentistiche e d’Arma. Al termine degli interventi delle
Autorità: il conferimento di varie onorificenze e la consegna del medaglione di ceramica – quest’anno attribuito al Comune di
Castel Castagna – realizzato dagli alunni dell’Istituto d’Arte per la Ceramica “F. A. Grue” di Castelli.

In serata, alle ore 18.00, presso il Palazzo del Governo, il tradizionale saluto del Prefetto alle Autorità provinciali e locali, che
si svolgerà quest’anno in forma particolarmente ristretta ed austera.

Il 3 giugno, alle ore 17.30, sarà la Sala Polifunzionale della Provincia (via Comi, n. 11) ad ospitare  la Conferenza “Verso il
150° Anniversario dell’Unità d’Italia”, il primo evento provinciale dedicato all’importante ricorrenza, introduttivo di tutta una
serie di manifestazioni che si svolgeranno sino al 2011.

Alla Conferenza, promossa in collaborazione con il Comitato Civitella del Tronto 150°, interverranno il Prefetto Eugenio
Soldà, il Prof. Francesco Bonini dell’Università degli Studi di Teramo e il prof. Italo di Dalmazio del Comitato Civitella 150°. La
prolusione sarà a cura del Prof. Raffaele Colapietra dell’Università degli Studi di Salerno.

2  giugno 2010 –  Festa della Repubblica Italiana

64 Anni  di Repubblica 64 anni di democrazia

Città di Teramo Prefettura di Teramo
Ufficio Territoriale del Governo

Provincia di
Teramo
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Programma delle manifestazioni

ore 10,00 Teramo, Viale Mazzini – Monumento ai Caduti

–          Onori ai Caduti

–          Deposizione di una corona di alloro

–          Corteo dal Monumento ai Caduti per Viale Mazzini, via Rozzi, c.so San Giorgio,  sino a P.zza Martiri della Libertà

ore 10,30 Teramo, Piazza Martiri della Libertà

–          Schieramento delle Rappresentanze militari e civili, dei Gonfaloni dei Comuni e delle Associazioni combattentistiche e
d’arma

–          Onori alla massima Autorità provinciale

–          Cerimonia dell’alzabandiera e Canto dell’Inno nazionale

–          Lettura del Messaggio del Capo dello Stato

–          Indirizzo di Saluto del Presidente della Provincia

–          Indirizzo di Saluto del Sindaco del Comune di Teramo

–          Intervento del Prefetto di Teramo

–          Consegna di una piastrina in memoria di un soldato deceduto durante la seconda guerra mondiale

–          Consegna al Sindaco ed alla Giunta comunale di Castel Castagna del medaglione ceramico commemorativo recante
lo stemma della Repubblica

–         Consegna della Medaglia d’Oro al Merito per vittima del terrorismo

–    Conferimento di medaglie d’onore a cinque cittadini teramani deportati ed                       internati nei lager nazisti

–          Consegna dei diplomi di conferimento delle onorificenze dell’Ordine al Merito della Repubblica Italiana

ore 18,00 Teramo, Palazzo del Governo

–   Il Prefetto riceve le Autorità provinciali e locali

In  caso  di avverse  condizioni  meteorologiche,  la cerimonia prevista alle ore 10:30 si  terrà in via Comi di questo Comune
capoluogo,  presso  la Sala Polifunzionale della Provincia di Teramo.

Montorio al Vomano. Al via i soggiorni termali per anziani Il BIM
inaugura un nuovo servizio a sostegno dei Comuni montani
Al via i soggiorni termali per anziani

Il BIM inaugura un nuovo servizio a sostegno dei Comuni montani
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Il Consorzio BIM, da sempre attento alle esigenze dei Comuni che registrano con il passare degli anni sempre maggiori
difficoltà  a  causa  dei  continui  tagli  nei  trasferimenti,  ha  imboccato  la  strada  del  servizio  territoriale  associato,  strumento
prezioso in grado di portare l’e-government anche nei piccoli Comuni, consentendo di migliorarne la qualità della vita in
genere.

In quest’ottica il BIM ha inaugurato una nuova politica di welfare, rivolta agli anziani, organizzando e gestendo soggiorni
termali a favore dei residenti dei comuni montani. Le amministrazioni coinvolte nel progetto al momento sono Crognaleto,
Castel Castagna, Fano Adriano e Rocca Santa Maria.

Un primo gruppo di partecipanti si trova già ad Ischia per le cure termali. In autunno invece sarà la volta dei comuni di
Basciano, Valle Castellana, Torricella Sicura e Colledara.

Con questo progetto il Consorzio intende ribadire il suo impegno nel sostenere i comuni dell’entroterra, da sempre più
svantaggiati, anche nella tutela della salute. E ancora una volta con le sue iniziative il BIM dimostra di essere un valore
aggiunto al territorio montano, e non solo.

Teramo.  Votato  il  bilancio:  priorità  alle  strade  per  affrontare  le
“numerose emergenze”
Votato il bilancio: priorità alle strade per affrontare le “numerose emergenze”

Votato a maggioranza dal Consiglio il bilancio preventivo 2010.  Circa 300 milioni di euro l’importo del documento economico
di programmazione sul quale “pesano” i 232 milioni di euro per la realizzazione della Pedemontana sulla base dell’accordo
quadro fra Regione e Governo sottoscritto il 29 maggio 2009 ma anche i circa 5 milioni per la manutenzione delle strade.

Sul totale complessivo della spesa, quelle correnti sono pari a 36.580.059.00; le spese di investimento ammontano a
249.627.453 mentre quelle per rimborso prestiti ammontano a 6 milioni e 300 mila euro circa. Oltre 3 milioni di investimento
sono destinati alle scuole.

Un “bilancio prudenziale non quello necessario per fare tutto quanto vorremmo ma certo il migliore possibile considerata la
situazione che abbiamo trovato: soprattutto un bilancio onesto e reale ” così lo definisce l’assessore Davide Calcedonio
Di Giacinto che spiega:  “Siamo partiti da un bilancio presuntuoso, quello lasciato dalla precedente amministrazione che
non aveva tenuto conto di molti, troppi elementi tanto da configurare un documento finanziario molto lontano dalla realtà. In
questi mesi abbiamo risanato il  bilancio, redistribuito la spesa secondo criteri più equi, ridotto le spese per gli organi
istituzionali e i servizi di rappresentanza, fatto economia laddove è stato possibile. Il risultato è un bilancio che mette a
disposizione dei servizi, e quindi dei cittadini, più risorse che in passato e questo, considerato il contesto economico –
finanziario degli enti locali mi pare un ottimo risultato”.

“E’ un bilancio con una grande personalità – ha dichiarato il presidente Valter Catarra – la Grecia è dietro l’angolo, le
difficoltà degli enti locali, di tutti gli enti locali sono enormi. Nonostante questo il nostro bilancio segue delle linee di indirizzo
ben precise e siamo riusciti a incrementare molti capitoli di spesa. E’ la prima volta che la Provincia, con fondi propri, riesce
a trovare una cifra tanto significativa per affrontare il problema delle strade e fare fronte ad una situazione che in molti casi
è di assoluta emergenza”.

Nello specifico i dati economici mostrano un netto miglioramento della disponibilità a favore della maggior parte dei settori e
dei servizi: più 8% alla cultura; più 24, 66% al turismo; più 135,90% allo sport e al tempo libero; più 61% per la formazione e
l’istruzione; più 73,22%  per agricoltura e attività produttive; più 44,76% al personale e all’organizzazione; più 7,82%
all’urbanistica; più 108,44% all’ambiente; più 36,51%% agli istituti scolastici; più1331% alla viabilità.

Per quanto riguarda le entrate queste derivano per 243 milioni circa da trasferimenti di capitali  (Governo, Regione) e
riscossioni di credito (mutui); 27 milioni dalle entrate tributarie; 16 milioni e 600 mila circa dai trasferimenti ordinari; 4
milioni e 200 mila dalle entrate extratributarie;  3 milioni dai prestiti; 5 milioni e mezzo dai servizi conto terzi; 2 milioni e 400
mila circa dall’avanzo di amministrazione.
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Le scelte strategiche illustrate dall’assessore al Bilancio

Priorità alle strade e alla loro manutenzione “trascurata per troppi  anni”.  Sono stati  recuperati  oltre 3 milioni  per la
manutenzione e per far fronte alle emergenze: insieme al milione e mezzo che trasferisce l’Anas si è arrivati a circa 5
milioni.

Considerata  la  particolare  congiuntura  negativa,  nazionale  e  internazionale,  si  è  scelto  di  rafforzare  alcuni  strumenti  di
sostegno a chi cerca lavoro con 350 mila euro per la formazione diretta (attività ripristinata dopo 4 anni) e di finanziare con
100 mila euro l’anticipazione della cassa integrazione guadagni ai lavoratori.

Forte connnubio ambiente-tutela del territorio con l’avvio della redazione del nuovo Piano territoriale che ha fra i suoi
obiettivi un “minore consumo del suolo”; la dotazione, per la prima volta, di un Piano di Protezione Civile; il coordinamento
del Patto dei Sindaci con una serie di azioni strategiche sul risparmio energetico.

Infine,  la  riorganizzazione  del  patrimonio  immobiliare  con  un  piano  di  gestione  che  ne  razionalizza  l’uso  e  ne  migliora
l’economicità;l’ impulso alla progettazione comunitaria;  gli interventi mirati nel sociale con progetti speciali pensati per
incidere su dinamiche e fenomeni di particolare rilevanza sul territorio (immigrazione e integrazione scolastica; trasporto
disabili; violenza di genere; orientamento e informazione per i giovani etc etc).

Il dibattito consiliare

Per la minoranza si tratta di un bilancio “piatto e tecnico privo di una visione programmatica: un semplice spostamento di
cifre”. Molto al di sotto delle esigenze del nostro territorio, secondo il capogruppo del PD, Ernino D’Agostino, il bilancio è
“privo di un’idea; così fate morire i grandi progetti come i Borghi o il Distretto Agroalimentare” .

Di  “bilancio  tecnico  dell’assessore”  ha  parlato  Renzo  Di  Sabatino  del  Pd  che,  per  quanto  riguarda  le  critiche  della
maggioranza al passato ha sottolineato che: “il settore è lo stesso, il dirigente è lo stesso, se nel bilancio del 2009 c’erano
delle irregolarità i conti non tornano”.

Respinti i tre emendamenti presentati dalla minoranza che chiedevano lo stralcio dei progetti relativi al completamento della
Pedemontana; l’incremento di spesa per l’anticipo della cassa integrazione guadagni e l’implementazione dei fondi assegnati
al sociale e alla cultura.

Secondo D’Agostino:“la Pedemontana non risulta fra le opere deliberate dal Cipe quindi non ha alcun senso inserirli in
bilancio visto che i soldi non ci sono. Noi ritiriamo l’emendamento se tutti insieme ci attiviamo affinchè il Governo mantenga
le sue promesse”.

Nella replica, l’assessore alla viabilità, Elicio Romandini, ha specificato che: “i progetti della Pedemontana stanno facendo il
loro iter e ancora non sono arrivati sul tavolo del Cipe che tornerà a riunirsi ancora nel 2010. Siamo stati al Ministero delle
infrastrutture insieme all’Anas e abbiamo ricevuto ampie rassicurazioni in questo senso. In ogni caso sarebbe stato assurdo
non inserire progetti, peraltro di valore interregionale, previsti in un accordo quadro

sottoscritto dal Governo”.

Giuseppe Di Febo, del gruppo Sinistra e Libertà, ha parlato di una “maglia corta, di un bilancio povero ma chi governa ha
comunque il dovere di trovare le risposte più opportune per il territorio e in questo bilancio non ci sono”.

Dai banchi della maggioranza Rita Ettorre (PDL) ha difeso l’operato della Giunta sottolineando l’impegno dell’Assessore per
aver fatto fronte ad: “un momento di transizione nel quale pesano ancora le situazioni pregresse e i debiti della precedente
amministrazione.  Nonostante  ciò  e  nonostante  le  evidenti  difficoltà  della  finanza  pubblica,  questa  amministrazione  ha
lanciato  segnali  importanti  dalla  viabilità,  al  lavoro  alla  formazione.  Un bilancio  onesto  e  reale  che non ci  riserverà
sorprese”.  Di “Bilancio di transizione” ha parlato anche Enrico Mazzarelli (Al Centro per Catarra) che replicando su alcune
delle cifre contestate dalla maggioranza ha sottolineato che nonostante “la Grecia sia molto vicina come sono vicine le
preoccupazioni  per  la  situazione economica  –  finanziaria  che  investe  tutta  l’Europa,  in  questo  primo bilancio  si  registrano
tutte le connotazioni programmatiche di questa amministrazione”.

Raimondo Micheli (capogruppo del PDL) ha invitato a non “lasciarsi andare al gioco delle parti: è chiaro che vorremmo avere
tutti i soldi per stabilizzare i precari, per sistemare tutte le strade, per programmare tutte le iniziative strategiche. Ma visto



che questo non è possibile va dato atto a chi ha redatto il bilancio di aver pagato anche i debiti fatti da voi”.

“Pieno appoggio alle scelte della Giunta” da parte del rappresentante dell’UDC, Aurelio Tracanna, il quale ha affermato che
date le condizioni: “si tratta del bilancio migliore possibile: un richiamo al principio di realtà”.  Il consigliere dell’UDC ha però
sollecitato la Giunta ad una “maggiore condivisione sulle scelte, l’Udc vuole dare il suo contributo nel momento del confronto
ed è fondamentale un maggior conoivolgimento dei consiglieri” ha sostenuto con un inciso sulla questione “sanità”: “E’
necessario che la Provincia esprima la sua opinione sulle scelte di riordino del sistema sanitario abruzzese” proponendo che
l’argomento venga affrontato nella commisione consiliare competente.

Viabilità: il piano allegato al Bilancio di previsione 2010

L’importo per la viabilità ordinaria passa da 1,5 milioni di euro a 5 attraverso la contrazione di un mutuo di circa 3 milioni  di
euro con risorse derivanti dalla spesa corrente dell’ente al quale si aggiunge  il contributo proveniente dall’ANAS di circa 1.5
milioni di euro e 500 mila euro  provenienti dala vendita da immobili  porterà la spesa per la manutenzione a circa 5 milioni
di euro. Gli interventi previsti su tutto il territorio Provinciale sono 51.

Per  la  “grande  viabilità”  è  di  232  milioni  di  euro  il  finanziamento  previsto  dall’atto  aggiuntivo  alla  intesa  generale
dell’accordo quadro tra  Regione e  Governo sottoscritto  il  28 maggio  2009,  per  il  prolungamento della  Pedemontana
“Abruzzo-Marche” in direzione Val Fino nel tratto “Capsano-Bisenti” (importo pari a 180 milioni di euro) e, in direzione Val
Vibrata, nei due tratti “Svincolo per Floriano-Fondovalle Salinello” (29.720.000 euro) e “Fondovalle Salinello-Villa Marchetti”
(22.280.000 euro).

I progetti definitivi per l’appalto integrato sono stati consegnati il 5 ottobre dalla Provincia alla Regione. Ora solo al vaglio del
“Via” al Ministero per l’Ambiente e poi dovranno essere trasmessi al Cipe. Il 18 dicembre, intanto, un protocollo d’intesa tra
le Regioni Abruzzo, Marche, Molise, le quattro province abruzzesi e le province di Ascoli Piceno, Macerata e Campobasso, ha
sancito  l’interregionalità  dell’opera  e,  dunque,  la  sua  priorità  di  realizzazione  e  quindi  con  maggiore  forza  si  avvia
finanziamento CIPE che speriamo avvenga entro l’anno 2010.

Ammonta invece a circa sei milioni di euro,  il  finanziamento regionale per l’adeguamento planoaltimetrico del primo Lotto
della Sp. 259 nel tratto tra la rotonda dell’ingresso alla A14 e la zona industriale di Corropoli.

Oltre  alla  “grande viabilità”,  significativi  anche gli  altri  interventi:tra  questi,  per  il  2010,  i  lavori  per  il  consolidamento  del
corpo stradale della Sp 34 di Appignano (Castiglione Mr. Raimondo), finanziati con fondi regionali e propri  per un importo
pari a 350 mila euro; il completamento del Ponte di Morge sulla Sp. 61 (importo 99.000 euro); la sistemazione del piano
viabile della Sp 18/A (56.000 euro)  i lavori di ripristino sul corpo stradale della ex Ss. 553 nel comune di Atri (190.000 euro)
di Castellalto (50 mila euro) e di Notaresco (60.000 euro);  la ricostruzione del corpo stradale in diversi tratti della Sp 42 di
San Giorgio e della Sp 48 del Bosco Martese (120.000 euro).

Ancora, la Sp 46° di Spiano (90 mila euro); Sp 63 di Forca di Valle (70 mila euro); Sp 31 di Castilenti (100 mila euro); Sp 31 b
(80 mila euro); 31c Villa Romualdo (30 mila euro); Sp 36 Saputelli (40 mila); Sp 19 Valle Vignale (50 mila euro) Nel 2010,
inoltre,  si  concretizzano  alcuni  significativi  interventi  del  precedente  Piano,  realizzati  con  fondi  trasferiti  dalla  Regione
Abruzzo: si tratta dei 500 mila euro per la SP 365 per Bisenti; 500 mila euro SP 491 Isola del Gran Sasso (già appaltata); dei
6 milioni per la ex statale 150; l’adeguamento del ponte di Nocella Sp 262 per 1 milione e 500 mila euro; ponte a Tossicia sp
491 per 1 milione e 200 mila euro; ammodernamento della 553, nel comune di Atri, da Piane Maglierici a Madonna della
Cona per 2 milioni e 600 mila euro.

Teramo 25 maggio 2010

Teramo. Domani il consiglio provinciale sul Bilancio di previsione
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2010
Domani il consiglio provinciale sul Bilancio di previsione 2010

Il Consiglio provinciale torna a riunirsi domani pomeriggio – 25 maggio ore 15 – per l’esame del
Bilancio di previsione 2010 con allegato il piano delle opere pubbliche.

A  seguire  i  consiglieri  saranno  chiamati  ad  esprimersi  sulle  proposte  di  modifica  del  Piano  Faunistico  Venatorio  e  sulla
designazione dei rappresentanti della Provincia nel consiglio di amministrazione della società della Musica “Riccitelli”.

Teramo 24 maggio 2010

Roseto. Nel Parco della Villa Comunale il premio per la saggistica
edita  Villari,  bloccato  da  influenza,  sarà  presto  a  Roseto  per
presentare  il  suo libro

Nel Parco della Villa Comunale  il premio per la saggistica
edita

Villari, bloccato da influenza, sarà presto a Roseto per presentare il suo libro

ROSETO, 23 maggio 2010- Una realtà che di rado compare sui quotidiani nazionali ma che invece rappresenta la dorsale
nascosta di  un’Italia  truce e violenta:  l’altra faccia del  mito “italiani  brava gente”.  Ed è stata proprio questa realtà,
raccontata da Marco Rovelli in Servi, il  paese sommerso dei clandestini al lavoro (Feltrinelli),  a conquistare la giuria
composta da studenti del Liceo Saffo e dell’Istituto Moretti, con gli utenti della Biblioteca Civica, assegnando al libro il premio
della sezione Tematiche giovanili “Micol Cavicchia”. Si è conclusa così l’edizione 2010 del Città delle Rose, che ha coinciso
con i festeggiamenti per il 150° anniversario della Fondazione di Roseto.
<Per la prima volta la cerimonia finale del premio si  svolge nella villa comunale che ha assunto un volto nuovo grazie ai  
recenti lavori di restauro ha detto il Sindaco Franco Di Bonaventura. Qui trovano sede la Pinacoteca e la Biblioteca
storica Scialletti, mentre nel parco è situata la Biblioteca civica. Un liogo ideale dunque per il Premio di saggistica che vuole
essere un inno ai libri che sono simbolo di libertà, di apertura al mondo, di tolleranza, di intelligenza. Perciò ci conforta
sapere che i giovani frequentano con sempre maggiore assiduità, anche nella nostra città, librerie e biblioteche. è una
soddisfazione per noi, inserirci con il Premio Città delle Rose nel percorso di rivalutazione del libro e delle lettura>.

Per la sezione autori stranieri è risultato vincitore Philippe Simonnot con Il mercato di Dio (Fazi).
Per la sezione autori italiani è risultato vincitore Lucio Villari con Bella e Perduta. L’Italia del Risorgimento (Laterza).
Simonnot, Giornalista francese, direttore di www.observatoiredesreligions.fr, un osservatorio web sulle diverse religioni in
chiave  scientifica  ed  economica,  nel  suo  volume  ha  trattato  un  tema  difficile  che  può  apparire  irriverente,  ma  che  ad
un’attenta lettura non è in alcun modo offensivo e tanto meno provocatorio. L’analisi, documentata di Simonnot si concentra
sull’aspetto economico delle tre grandi religioni monoteiste del mondo mediterraneo (ebraismo, cristianesimo e islamismo)
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con lo scopo di mettere e disposizione delle scienza gli strumenti dell’analisi religiosa.

L’autore si concentra sui monoteismi perché: “Un Dio unico funziona più facilmente da mediatore finanziario per coloro che
lo servono rispetto a una moltitudine di dei che si fanno concorrenza. In primo luogo perché un Dio unico permette di
risolvere più facilmente il problema centrale di ogni religione, cioè quello della sua credibilità”. Insomma, come avevano
descritto bene studiosi come Max Weber ed economisti come Adam Smith, c’è sempre un aspetto economico dietro ogni
religione istituzionalizzata.
Villari, storico di grande valore e  contemporaneamente narratore di grande qualità, nel suo libro ha voluto raccontare a
giovani  e  meno  giovani,  cosa  sono  stati  e  cosa  hanno  significato  i  giorni  ardenti  e  fondamentali  del  Risorgimento.  Ha
puntualizzato il  progressivo,  ideale processo di  attivazione di  uno stato d’animo sorretto da un’inesorabile volontà di
risorgere sullo slancio della libertà ritrovata e di una primavera luminosa vissuta da un’Italia in cui il senso della ribellione (
“mi ribello dunque sono”, gridava Albert Camus) possedeva in sé il patrimonio ineguagliabile del sentimento romantico,
struttura  portante  di  una  letteratura  che  accompagnò  i  nostri  giovani  combattenti  per  la  libertà,  con  il  supporto
ineguagliabile del verso, della poesia.

Per la sezione tematiche giovanili sono risultati vincitori Gilberto Corbellini con Perché gli scienziati non sono pericolosi
(Longanesi). Valeria della Valle e Giuseppe Patota con Viva il congiuntivo! ( Sperling & Kupfer).

La giuria ha inoltre segnalato con una menzione speciale il volume di Paolo De Cristofaro e Natalina Ferrante Vissuti di
anoressia (Tracce).

Nel corso della premiazione Luca De Carmine, ha letto il saluto del neo-cittadino onorario di Roseto Renato De Carmine che
ha definito Roseto “luogo dell’anima”, del “respiro diverso”, del “mare d’infinito”.

Teramo.  Una  “carta  amica”  contro  la  violenza  di  genere:
l’Assessorato  alle  politiche  sociali  la  distribuirà  a  6000
studentesse  Domani  l’incontro  con  la  Consulta  degli  studenti
superiori
Una “carta amica” contro la violenza di genere: l’Assessorato alle politiche sociali la distribuirà a 6000 studentesse
Domani l’incontro con la Consulta degli studenti superiori

Si presenta come una classica “card”; plastificata, sottile, leggera.  Una “carta amica” per avere sempre a portata di  mano i
numeri giusti: quelli del Centro antiviolenza “La Fenice”, delle forze dell’Ordine e della rete di assistenza sanitaria.

E’  stata realizzata dall’Assessorato alle Politiche sociali,  giovanili  e sanità che per domani,  nella sala audiovisivi  della
Biblioteca  Delfico  alle  ore  10.30  ,  ha  organizzato  un  incontro  con  la  Consulta  degli  studenti  delle  scuole  superiori  per
decidere insieme come, e con quali iniziative di sensibilizzazione rispetto al problema della violenza sulle donne e sui minori,
distribuire la carta.

“Ne abbiamo fatto realizzare 6000 copie destinate alle studentesse delle scuole superiori – spiega il vicepresidente
Renato Rasicci – ma vogliamo confrontarci con la Consulta per studiare insieme ai diretti protagonisti, i giovani, una serie
di  iniziative di  sensibilizzazione;  non ci  vogliamo limitare ad una mera distribuzione ma vogliamo che questa diventi
l’occasione per riflettere con loro su un fenomeno che per numeri e conseguenze sociali è fra i più gravi che si registrano”.

Teramo 24 maggio 2010
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Teramo. “Le Chiavi Della Musica”, concerti per avvicinare i giovani
studenti alla Musica Classica
“Le Chiavi Della Musica”, concerti per avvicinare

i giovani studenti alla Musica Classica

L’evento è promosso dal Comune di Teramo,  dalla Fondazione Tercas,  dall’Assessorato alla Cultura della Regione e da altri
Comuni della provincia

“Le Chiavi Della Musica” , questo è il nome dell’importante Evento promosso dal Comune di Teramo,  dalla Fondazione
Tercas,  dall’Assessorato alla Cultura della Regione Abruzzo e da altri Comuni della provincia.

Il progetto, che  fa parte del Cartellone Unico degli Eventi del Comune di Teramo,  prevede la realizzazione di concerti di
musica classica dell’Orchestra Interamnia Ensemble ed  in  concomitanza con gli  stessi   si  svolgeranno prove aperte
all’interno degli Istituti scolastici.

Il progetto è stato fortemente appoggiato dal Sindaco di Teramo Maurizio Brucchi, dall’Assessore agli Eventi Guido Campana,
dall’Assessore  alla  Pubblica  Istruzione Piero  Romanelli   e   dalla  Consigliera  Angela  Di  Pietro  che afferma:  “  si  tratta  di  un
Progetto molto valido perché contempla il connubio di due aspetti, quello propedeutico e quello più squisitamente legato alla
fruizione  culturale,  ma  soprattutto  contribuirà  a  ridurre  la  distanza  tra  i  giovani  e  la  musica  classica,  un  genere
erroneamente considerato da molti  ragazzi  troppo impegnativo per entrare agevolmente nel novero delle loro scelte
musicali. Gli studenti avranno la possibilità di capire come viene plasmato il brano musicale, assistendo ad una prova
dell’orchestra. Interagire, domandare e vivere da vicino la Lettura dell’opera d’arte potrebbe essere un piccolo passo verso
una maggiore comprensione del corpo musicale. Ringrazio Il Sindaco gli Assessori e gli Enti coinvolti poiché come me hanno
creduto subito in un progetto che contribuirà ad arricchire la crescita culturale della Città”.
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CITTA’  DI  TERAMO

Festival

“Le Chiavi della Musica”

27 Maggio ore 11.00 Università di Teramo – diretta su RadioFrequenza –

27 Maggio ore 21.00 Roseto degli Abruzzi, Villa Comunale

Orchestra “Interamnia Ensemble”

Direttore: Michele Nitti

Musiche di W. A. Mozart e A. Vivaldi

2 Giugno ore 21.00 Tortoreto Alto, Chiesa di S. Agostino

Orchestra “Interamnia Ensemble”

Direttore e Solista: Federico Paci

Musiche di W. A. Mozart e A. Rolla

6 Giugno ore 18.00 Teramo,

Auditorium Convitto Nazionale “M. Delfico”

Orchestra “Interamnia Ensemble”

Direttore e Solista: Ettore Pellegrino

Concerti per Violino di J. S. Bach
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11 Giugno, ore 21.00 Montorio al Vomano, Chiesa di S. Rocco

Orchestra “Interamnia Ensemble”

Musiche di W.A. Mozart e A. Vivaldi

16 Giugno, ore 20.30 Nereto,

Auditorium “Bertold Brecht”

Orchestra “Interamnia Ensemble”

Direttore: Carmine Leonzi

Pianista: Mariella Di Giovannantonio

Musiche di W. A: Mozart

Concerti aperti alle scuole – lezioni concerto:

27 maggio ore 11.00, Università di Teramo – concerto aperto alle scuole

È stata inviata una lettera di invito a tutte le scuole da parte del responsabile dell’Ufficio Scolastico Provinciale di Teramo.

28 maggio ore 11.00, Liceo Classico di Roseto – Lezione concerto

Teramo.  presentazione  della  manifestazione  “Viva  la
Costituzione”
CONFERENZA STAMPA

MERCOLEDì 26 MAGGIO ORE 12

AGENZIA GIOVANI – VIA CARDUCCI TERAMO

presentazione della manifestazione “Viva la Costituzione”

La Costituzione in….piazza

I valori fondamentali della nostra democrazia sono diventati il tema di un torneo che ha coinvolto centinaia di studenti.
Giovedì la finale in Piazza Martiri a Teramo

Centinaia di ragazzi di decine di istituti superiori “giocheranno” alla Costituzione in Piazza Martiri giovedì prossimo a partire
dalle ore 10.

Sarà la finale di un vero e proprio torneo a squadre che ha coinvolto 194 studenti i quali, nei mesi passati, attraverso una
serie di prove – laboratori, test, video –  hanno ripercorso la storia della Carta Costituzionale e si sono confrontati sui principi
fondamentali della democrazia repubblicana.

Le due squadre vincitrici andranno a Roma per una visita guidata al Quirinale il prossimo 11 giugno.

La  cittadinanza  attiva  si  esprime  nel  riconoscimento  dei  propri  diritti,  e  di  quelli  altrui,  in  una  dimensione  di
corresponsabilità, nella costruzione di un tessuto di libertà e di regole condiviso nel quale ciascuno possa esprimere la
propria diversità.
Con  il   progetto  “Viva  la  Costituzione”  promosso  dall’Assessorato  alle  politiche  sociali  e  giovanili  e  realizzato
dall’associazione Nova Comunicazione si è voluto veicolare concetti e valori della Costituzione attraverso strumenti e mezzi
espressivi tipici della popolazione giovanile.
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L’iniziativa sarà illustrata dal vicepresidente Renato Rasicci

Teramo 24 maggio 2010


